

AFRIQUE du SUD – Premier essai refusé

Par Christophe NOISETTE

Publié le 10/07/2006

Le gouvernement n'a pas autorisé le Conseil pour la Recherche Scientifique et Industrielle (en anglais CSIR) à expérimenter (en laboratoire et en serre) un sorgho GM, considérant qu'il serait une menace pour les variétés de sorgho indigènes. Cette décision est un coup sévère pour le projet de la Fondation Bill et Melinda Gates qui soutenait l'African Biotechnology Sorghum Project (ABS), un projet de 450 millions de dollars. C'est la première fois que le gouvernement sud-africain refuse d'autoriser un essai en serre.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/afrique-du-sud-premier-essai-refuse/